

Maternelle et garderie inaugurées

En présence de nombreux élus locaux et nationaux, la municipalité oussonnoise a procédé, samedi matin, à l'inauguration de la maternelle et de la garderie périscolaire de l'école George-Sand, implantées rue des Marronniers.

« Cette inauguration marque un temps fort dans la vie de notre village car la construction d'une école est le plus beau témoin de sa vitalité. Ces lieux ont pour vocation d'œuvrer à l'épanouissement et au développement de nos enfants, qui sont le renouveau et la pérennité du futur d'Ousson-sur-Loire », a souligné le maire, Didier Croissant.

Vingt et un élèves scolarisés

Et de rappeler que les réflexions initiales sur ce projet ont abouti à la création d'un nouveau local scolaire, englobant la salle de garderie scolaire et périscolaire, ainsi qu'une salle de repos pour les plus petits.

« Sur les conseils avisés de notre architecte, Alain-Philippe Cholet, lors de l'étude préalable, nous avons favorisé ce terrain (rue des Marronniers) situé à proximité du restaurant scolaire. »

Les travaux de l'école représentent un investissement de 316.471 €, avec



Didier Croissant (à gauche) a invité les enfants de l'école à couper le ruban.

165.783 € de subventions (État, dans le cadre de la Dotation d'équipements des territoires ruraux ; Département et Caisse d'allocations familiales). Le reste à charge pour la commune s'élève à 150.668 € et a fait l'objet d'un emprunt complémentaire.

Dirigée depuis la rentrée par Nicolas Rochard, l'école compte actuellement vingt et un élèves, « qui évoluent dans un cadre serein afin de construire leur avenir », a précisé Didier Croissant.



Sous-préfet, élus et ancien sénateur ont visité les lieux.